

## 25 Jahre KATOURG St. Gallen - 1968 - 1993

Im Jahre 1993 darf die KATOURG St. Gallen ihr 25-jähriges Jubiläum feiern. Paul Zingg, allseits bekannt als hervorragender Berichteschreiber mit viel Phantasie und Humor, schreibt in seinem Bericht zum 25. KATOURG-Geburtstag: *"... Kürzlich hatte ich, wie schon so oft, wieder Gelegenheit, an einem KATOURG-Tourenlager teilzunehmen. Mit Genugtuung konnte ich feststellen, dass die Begeisterung, mit der die KATOURG St. Gallen gegründet wurde, immer noch anhält. Immer wieder kommen auch junge Begeisterte zu unserem Verein, bringen neue Impulse und tragen so wesentlich dazu bei, die KATOURG jung und lebendig zu erhalten."*



Diese Sätze sagen so ziemlich alles aus, wie sich der Verein in der Anfangszeit entwickelte und wie er sich auch nach 25 Jahren und bis heute präsentieren kann.